
 

  

 
MEMÓRIA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  DE 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO (CPIC) DE JULHO DE 2009 
 
 Memória de reunião ocorrida em 30 de julho de 2009, das 14h00 às 16h00, na Secretaria de 
Estado da Saúde do Paraná – SESA. 
 
 Elizabeth Bueno Candido inicia reunião informando que Carlos Humberto Zanetti (ausente 
com justificativa) pediu afastamento do posto de coordenador da comissão, pois não poderá 
comparecer em pelo menos duas reuniões até o fim do ano, devido a motivos internos de sua 
organização, a ABO. 
 
 Discutiu-se primeiro a necessidade de verificar com Liliam Brandalise se alguma comissão 
do CES/PR emitiu texto para composição do boletim informativo eletrônico, conforme solicitado na 
última reunião ordinária do órgão. Decidiu-se que se a resposta for negativa, a comissão irá 
produzir sozinha o boletim, visto que já é a segunda vez que não se teve retorno na socialização 
desse processo com todas as comissões. E essa decisão será comunicada na reunião ordinária de 
amanhã, 31/07/2009. 
 
 Se for o caso, da CPIC ter de compor sozinha o boletim, o foco maior será os repasses das 
principais decisões do conselho do último mês (153ª RO) e da reunião de amanhã (154ª RO), assim 
como informações sobre as conferências municipais que serão realizadas esse ano no estado e da 
Conferência Estadual de Saúde do Paraná. Outro tema considerado indispensável é um artigo 
explicativo de apresentação do CES/PR e demonstração de sua importância. 
 
 A reunião seguiu com a decisão de que se cobre da SESA, junto ao pleno, sobre as 
requisições de estrutura da CPIC em seu projeto para o ano, principalmente no tocante de 
contratação de estagiário de Comunicação Social. 
 
 Logo após discutiu-se o cancelamento da oficina da CPIC prevista para 29/07/2009. Foi 
consenso a avaliação de que esse processo de decisão deveria ter tido a participação de todos 
integrantes da comissão, pois teria permitido que se apontasse que ela acontecesse apesar da 
sobrecarga de trabalho da Secretaria Executiva nesse mês, pois a estrutura e preparação que a 
oficina demanda é pouca. A realização teria sido garantida sem sobrecarregar mais o CES/PR, pois 
os integrantes da CPIC teriam assumido todas as tarefas que pudessem, e não são muitas se bem 
divididas. 
 
 A oficina, prevista agora para fim de setembro, anteriormente à reunião ordinária desse mês, 
tem apenas a próxima reunião da CPIC para ser planejada entre todos. No restante, as pessoas que 
residem em Curitiba devem se prontificar a apoiar Aline Gonçalves e Gibran Mendes (ausente na 
reunião) em tudo que precisarem para preparação da oficina. Aline Gonçalves informa que não 
poderá estar presente na reunião de agosto, mas vai se manter na preparação da oficina. Ela também 
se prontifica a receber briefings de artigos que forem preparados ao boletim eletrônico, para revisão 
e formatação jornalística. 
 
  
 
 


